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der Abgeordneten Ing. Tychtl 

und Genossen 

An fr a ge 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die B 65 Umfahrung Großwilfersdorf 

Die B 65 zeigt seit der Ostöffnung ein ständig steigendes Verkehrsaufkommen, durch welches 

die Bewohner der an dieser Bundesstraße gelegenen Ortschaften stark in Mitleidenschaft 

gezogen werden. Dies ist auch der Grund dafür, daß von Seite der Bevölkerung zu Recht 

Umfahrungen der betroffenen Gemeinden gefordert werden. So fordert auch die Gemeinde 

Großwilfersdorf eine Umfahrung. wofür mehrere Projekte genannt werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für 

wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

An f." a ge: 

I. Wieviele Planungsvarianten für eine Umfahrung Großwilfersdorf gibt es? 

2. Welche der Varianten soll verwirklicht werden? 

3. Warum wurde diese Variante gewählt? 

4. Wann ist mit der Realisierung zu 'rechnen? 

5. Wann könnte die Umfahrung verkehrswirksam werden? 

6. Wie hoch werden die Kosten dafür sein? 
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